

Information an alle MX - Fahrer

durch den neuen und schnelleren online Prozess der AMF Motorsport gibt es **keine Tageslizenz- Ausstellung vor Ort mehr**— wir bitten euch daher, wenn Ihr in Paldau bei unserem Motocross Staatsmeisterschaftslauf an den Start gehen wollt, dass Ihr die Tageslizenz zeitgerecht online im AMF-Portal bestellt! Siehe LINK unterhalb

Startberechtigt ist man nur mit einer gültigen Jahres- bzw.

Tageslizenz, bitte sowohl einen pdf Ausdruck als auch den QR –

Code am Handy bei der technischen Abnahme vorweisen.

AMF-Lizenzen werden ab sofort online auf der AMF-Homepage gelöst. Es gibt keine Ausstellung vor Ort.

Bitte rechtzeitig Eure Lizenz für die Saison bzw. die nächste Veranstaltung auf der AMF-Homepage https://austria-motorsport.at/login beantragen!
